
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 46 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "MOZIONE PROT, N° 5760 DEL 18,05.2012, A FIRMA DEL CONSIGLIERE
SPERANZA, CONCERNENTE GLI INTERVENTI DA EFFETTUARE SUGLI IMMOBILI
DESTINATI AD USÒ SPORTIVO".'.-

L'anno duemiladodici, il giorno 30, del mese di maggio , alle ore 16,37 e seguenti, nella solita
sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DI BLASI SERIO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 ENTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arouria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presenti il Sindaco Leanza e gli Assessori
Caltagirone e Draia' -
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OGGETTO : "MOZIONE PROT, N° 5760 DEL 18r-05.2012, A FIRMA DEL
CONSIGLIERE SPERANZA, CONCERNENTE GLI INTERVENTI DA EFFETTUARE
SUGLIÌMMOBILI DESTINATI AD USO SPORTÌVO".-

-II Presidente Arcuria da la parola al Consigliere Speranza. -

-II Consigliere Speranza legge ed illustra il contenuto della sua mozione. Evidenzia, poi, la
necessità di interventi urgenti su tre palestre comunali, utilizzando le risorse disponibili in occasione
della predisposizione del bilancio di previsione 2012. Propone,quindi, di utilizzare i terreni
confiscati alla mafia per affidarli alle Società Sportive, affinchè queste ultime possono chiedere
finanziamenti al fine di utilizzarli per i loro scopi.-

-II Consigliere Scozzarella plaude al lavoro della 2A Commissione, che ha portato questa mozione
alla discussione del Consiglio Comunale. Evidenzia, poi, che nel Ns. Comune ci sono
effettivamente palestre ridotte molto male. Propone, quindi, ai Colleghi di recuperare queste
strutture. Loda, altresì, l'operato dalle Associazioni Sportive che hanno tolto dalla strada centinaia
di bambini. Fa presente, infìne,che occorre mettere tali Associazioni in grado di avere impianti
dove le stesse possano fare sport-

-II Consigliere Trovato ringrazia il Consigliere Speranza per questa mozione, che condivide in
pieno. Fa presente che lo stesso aveva già detto in Commissione, parlando di tali palestre, di
trovare delle priorità e di programmare, quindi, gli interventi, tenuto conto delle disponibilità del
bilancio dell'Ente. Parlando, poi, con l'Arch. Mazza, riferisce che quest'ultimo gli ha detto che si
potrebbero fare subito dei piccoli lavori sul campetto da tennis all'interno del campo sportivo
Sant'Elena, allo scopo di metterlo in condizione di funzionare.-

-II Consigliere Bruno è d'accordo con l'intervento del Consigliere Speranza. Si compiace, poi,
dei recenti brillanti risultati sportivi di un atleta di Valguarnera Caropepe, ad una recente
manifestazione sportiva delle Isole Mediterranee. Si chiede, poi, perché queste palestre sono in
questo stato: "E' dipeso dal decorso del tempo, oppure dalla cattiva gestione di chi le aveva avuto
affidate?". Suggerisce che occorre, in futuro, dopo aver sistemato queste palestre, attenzionare in
modo particolare le responsabilità delle Associazioni alle quali affidare le palestre, per far si che le
stesse abbiano ad avere una ottimale gestione. -

-II Consigliere Speranza aggiunge che l'indirizzo politico non è nella mozione, ma doveva
nascere dalla discussione in Consiglio Comunale. E', chiaro, riferisce, che lo scopo della mozione è
quello di far sistemare le palestre stesse. Dopo tale sistemazione, le Associazioni affidatarie
dovranno vigilare perché le strutture stesse non vadano danneggiate. Propone di incaricare l'U.T.C.
di verificare gli interventi ed i costi di tali sistemazioni delle palestre. Conclude dicendo che
l'indirizzo politico è quello che l'Assessore componente, a settembre, riunisca il Comitato
competente per fare il necessario sopralluogo.-

-II Consigliere Scozzarella propone, poi, che l'Amm.ne Com.le faccia un monitoraggio su queste
strutture e, poi, faccia le sue poposte,con dei precisi progetti.-

-L'Assessore Caltagirone evidenzia lo stato di conservazione delle tre palestre. Evidenzia, poi,
che per la palestra di via Sant'Elena è stato chiesto un finanziamento dell'Assessorato Regionale
per la sua totale sistemazione. Per le altre due palestre e, precisamente per la palestra della Scuola



Media Lanza, occorrono interventi strutturali importanti; mentre, per la palestra della Scuola Media
Angelo Pavone, occorrono degli interventi, che non possono farsi con mezzi di bilancio, ma con dei
mutui. Fa presente, altresì, che le Associazioni Sportive che hanno avute affidate in gestione
alcune strutture, dovrebbero, poi, curare armeno la pulizia. Riferisce, inoltre, che, per quanto
riguarda il campetto da tennis, occorrono alcuni piccoli interventi per la sua utilizzazione.
Suggerisce, infine, che, per i terreni sequestrati alla mafia, gli stessi possono e devono essere
affidati hi gestione alle varie Associazioni per scopi sociali.-

-II Presidente Arcuria mette, quindi, ai voti la proposta del Consigliere Speranza, col seguente
esito: -Presenti: 13; -Votanti: 13; Astenuti O ; Favorevoli: 13; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso
Presidente proclama l'esito della votazione.-



IL CONSIGLIO COMUNALE

-VISTO l'argomento posto al punto 2) dell'O.D.G. prot n. 6041 del 25/05/2012, ad oggetto:"Mozione prot.
n° 5760 del 18.05.2012, a firma del Consigliere Speranza, concernente gli interventi da effettuare sugli
immobili destinati ad uso sportivo";

-UDITI gli interventi dei vari Consiglieri, sopra riportati;

-VISTO l'esito della votazione sopra riportata;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale;

-VISTO PO. E. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana;

-VISTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa, che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

APPROVARE l'argomento posto al punto 2) dell'O.D.G. prot. n. 6041 del 25/05/2012, ad
oggetto:"Mozione prot. n° 5760 del 18.05.2012, a firma del Consigliere Speranza, concernente gli interventi
da effettuare sugli immobili destinati ad uso sportivo".-



COMUNE Di
VALGUARNERA
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f> *"? O S W Fì A"^ Cortese Attenzione del Sindaco Sebastiano Leanza.

Alla Cortese Attenzione del Presidente del Consiglio Arcuria,

"" C O M Ù NE D ^llaiojrtese attenzione dei Sig.rl Capogruppo Trovato, Scozzarella, Gangemi.
V A L Q U A R N E R A

18.1512 0 0 5 ? 6 Q

C A T CL FASC MOZIONE

Oggetto: Interventi da effettuare sugli immobili destinati ad uso sportivo a seguito del sopralluogo

effettuato dalia II A Commissione,

ti sottoscritto Consigliere Comunale Giuseppe Speranza Presidente della HA Commissione, in relazione al

sopralluogo effettuato dalla presente commissione in data 11 Aprile 2012 chiede con la presente, dì

promuovere a nome della Commissione preposta, una discussione su questo argomento, affinchè il

Consiglio Comunale possa approvare un idoneo atto di deliberazione.

Premesso che:

- A seguito della richiesta effettuata dal Presidente della Consulta Comunale dello Sport pervenuta

presso gli uffici della II A Commissione in data 11 Aprile, alla presenza del Presidente della

Commissione Giuseppe Speranza, dei componenti Consiglieri Greco e Scarpaci, del Capogruppo Mpa

Scozzareiia, del Presidente de! Consiglio Arcuria, del Presidente della Consulta Comunale allo Sport,

veniva effettuato un sopralluogo presso i seguenti immobili comunali:

Palestra Comunale Francesco Lanza

- Palestra Comunale Angelo Pavone

Impianto polifunzionaie Vìa Sant'Elena,

Visto e Considerato si chiede :

•S In virtù di quanto deliberato nella suddetta Commissione, di avviare un dibattito polìtico in

Consiglio Comunale alla luce di quanto emerso durante il sopralluogo, al fine di programmare in

accordo con l'Amministrazione Comunale, sulla base delle risorse disponibili, gli interventi di cui

necessitano le strutture in oggetto al fine di garantire in prossimità della stagione agonistica futura

una maggiore fruibilità delle stesse.

Valguarnera Caropepe lì 18 Maggio 2012



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRHSID^NTE IL SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data.O 3 LUG 2012 per rimanervi
quindici giorni consecutivi (ari 11, comma I°,come modificato dal? ari 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE

E' copia conforme all'originale per uso amministrativo.-

Valguarnera lì

L'Impiegato Responsabile


